Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um mich
und sprach: "Komm heim!"





Lisl Spurny

In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass unser Bruder, Onkel, Großonkel und Cousin

Regierungsrat

Franz Ondraschek

Träger des Goldenen Ehrenzeichens der Republik Österreich

am Montag, den 13. Juni 2022 nach langer, geduldig ertragener Krankheit friedlich eingeschlafen ist.

Die Beisetzung fand im engsten Familienkreis statt.

Die heilige Seelenmesse findet am Dienstag, den 26. Juli 2022 um 18:30 Uhr in der Pfarrkirche Eichgraben statt.

Im Glauben an die Auferstehung

Elfriede und Elisabeth

Schwestern

Im Namen aller Verwandten

Wien, im Juli 2022